



F3SCT du 26 09 24

Madame la Secrétaire Générale,

La CFDT espère que notre nouvelle ministre ne souffrira pas de frénésie médiatique ni de réformite obsessionnelle comme certains de ses prédécesseurs.

Les personnels ont suffisamment souffert, ces dernières années, de l'effet désastreux des modifications tous azimuts, des annonces fracassantes non préparées, du manque de consultation des personnels sur la faisabilité des « nouveautés géniales » pensées en haut lieu.

Il est grand temps d'appuyer sur pause et de laisser souffler les professionnels de l'éducation. Il est urgent de permettre aux personnels de travailler dans de bonnes conditions. Une meilleure formation continue, des moyens humains et financiers suffisants, le développement d'applications métier qui fonctionnent vraiment et facilitent vraiment la vie de leurs usagers (pas comme [Op@le](#) ou LIEN, si l'on s'en réfère aux fiches SST que nous allons avoir à traiter aujourd'hui !)

Pour notre part, nous considérons que seul un dialogue social de qualité peut réussir à influencer positivement sur le vécu de nos collègues. Il convient d'écouter ce que les personnels ont à dire sur leur travail et en tirer les enseignements, (voilà un mot qui devrait pourtant avoir tout son sens dans notre champ professionnel !)

Est-ce trop demander au ministère de l'Education Nationale?

Nous comptons sur vous, Madame la Secrétaire Générale, pour faire remonter ces préoccupations auprès de Madame la Ministre.